

RAPPORTS

45. *Finances*.—Pour fixer l'évaluation des propriétés de la Cie du Grand Tronc.

REGLEMENTS

47. 3^{me} lecture d'un règlement à l'effet d'annexer Villaray. (Lavallée).
48. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement *re* conduites. (Lapointe L.-A.).

MOTION

49. *L'éclairage*.—Pour amender le règlement No 313.

REGLEMENTS

50. 1^{ère}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 105. (Dagenais).
51. 1^{ère}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant les règlements *re* taxes, etc. (Lapointe L.-A.).
52. 1^{ère}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 210. (Lapointe L.-A.).
53. 1^{ère}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 49. (Larivière).
54. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la Cité de Ste-Cunégonde. (Lavallée).

RAPPORT

55. *Parcs et Traverses*.—Pour défendre d'enlever du sable et du gazon sur le parc LaFontaine.

MOTIONS

56. Pour annexer la Ville St-Paul. (Lavallée).
57. Pour annexer la municipalité du Boulevard St-Paul. (Lavallée).
58. Pour annexer le village de Verdun. (Lavallée).
59. Pour annexer la paroisse de la Longue-Pointe. (Lavallée).
60. Pour annexer la municipalité de Rosemount. (Lavallée).
61. Pour amender le règlement No 266. (Duquette).
62. Pour amender le règlement No 270. (St-Denis).
63. Pour avoir l'opinion des avocats de la Cité *re* expropriation de la rue Amherst. (Larivière).

REGLEMENTS

64. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxe d'eau. (Carter).
65. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet de réduire la taxe d'eau. (L.-A. Lapointe).

RAPPORTS

66. *Voirie*.—Pour permettre à la Compagnie d'Electricité Centrale de poser des conduites dans certaines rues.
67. *Voirie*.—Pour changer le nom de la rue du Palais, quartier St-Denis.

MOTION

68. *Lapointe, L.-A.*.—Pour donner certaines instructions à la Commission des Incendies et de l'Eclairage au sujet de la question du gaz.

REGLEMENT

69. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement *re* fourniture de gaz. (Vallières).

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville

REPORTS.

46. *Finance*.—To fix the assessment of the properties of the G. T. Ry. Co.

BY-LAWS.

47. 3rd reading of a by-law to annex Villaray. (Lavallée).
48. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* conduits. (Lapointe L. A.).

MOTIONS.

49. *L'éclairage*.—To amend by-law No. 313.

BY-LAWS

50. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais).
51. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* taxes, etc. (Lapointe L. A.).
52. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210. (Lapointe L. A.).
53. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49. (Larivière).
54. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the City of St. Cunégonde. (Lavallée).

REPORT.

55. *Parks and Ferries*.—To prohibit removal of sand and sod from LaFontaine Park.

MOTIONS.

56. To annex Ville St. Paul. (Lavallée).
57. To annex Municipality of Boulevard St. Paul. (Lavallée).
58. To annex the Village of Verdun. (Lavallée).
59. To annex the Parish of Longue-Pointe. (Lavallée).
60. To annex the Municipality of Rosemount. (Lavallée).
61. To amend by-law No. 266. (Duquette).
62. To amend by-law No. 270. (St-Denis).
63. For City Attorney's opinion *re* Amherst street expropriation. (Larivière).

BY-LAWS.

64. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter).
65. 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rates. (L. A. Lapointe).

REPORTS.

66. *Road*.—To allow Central Electric Co. to lay pipes in certain streets.
67. *Road*.—To change name of Palace street, St. Denis ward.

MOTION.

68. *Lapointe, L. A.*.—To instruct Fire and Light Committee *re* Gas.

BY-LAW.

69. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* gas supply. Vallières.

L. O. DAVID,
City Clerk.